



**DISTURBIOS POLITICOS.** Guayaquil, Ecuador, febrero 4.- Oficial de policía lleva en sus brazos a una mujer muerta, que recibió una ráfaga de metrallata, durante un enfrentamiento entre bandos políticos opuestos. (Reuter).

## E.U. Emplazará Pronto "Guerra de Galaxias"

WASHINGTON, febrero 4 (AP).- El Secretario de Defensa, Caspar W. Weinberger, dijo hoy que el gobierno de Ronald Reagan esta "cerca de poder" adoptar una decisión sobre el emplazamiento espacial de una defensa del sistema conocido como "Guerra de las Galaxias".

Si bien durante su testimonio ante un subcomi-

té de la Cámara de representantes Weinberger no mencionó una fecha específica, sus declaraciones fueron distintas a las brindadas por el Secretario de Estado George P. Shultz, quien ayer expresó ante un comité del Senado que no era probable que se adoptara en breve una decisión sobre tal emplazamiento.

Los comentarios de Weinberger fueron los más recientes en el debate acerca del futuro de la

—Favor pase a la página 15.

## Resumen mundial

### 16 Millones de Desempleados en Europa

BRUSELAS, Bélgica, febrero 4 (EFE).- La Comunidad Económica Europea (CEE) tenía 16,4 millones de parados a finales de 1986, la cifra más alta registrada en la Europa comunitaria, informó hoy la Comisión Europea.

De los 16,4 millones de parados en la Europa de los doce, 2,9 millones corresponden, según datos provisionales, a España y 368.300 a Portugal.

Grecia registró a lo largo del año pasado el mayor incremento del desempleo (11,1 por ciento), seguido de España (6,2), Francia (5,5), Irlanda (4,3), Italia (3,5), Portugal (3,2) y Dinamarca (0,7).

### Estefanía de Mónaco "Sigue Soltera"

SANTA CRUZ DE TENERIFE (España), febrero 4 (EFE).- Estefanía de Mónaco "sigue soltera", aunque tiene un novio, Mario Oliver, con el que mantiene "relaciones muy serias", afirmó hoy su representante, Yves Roze, en Tenerife, a donde la princesa llegará hoy para grabar un video musical con su canción "Live your life" (Vive tu vida).



Entrevistado en el programa "Tarajaste", de la emisora Radio Club Tenerife, Roze salió al paso de la versión publicada por el semanario español "Interviú" esta semana, que decía que Estefanía de Mónaco se ha casado recientemente en isla Mauricio.

### Muere Pianista Liberace



PALM SPRINGS, 4 de febrero (DPA).- Liberace, el excéntrico pianista, conocido tanto por sus llamativos atuendos como por la maestría de su ejecución en el piano, murió hoy a los 67 años de edad en su villa de Palm Springs (California).

Sufría de anemia, enfisema y una dolencia cardíaca, según informó su portavoz. Insistentes rumores de que había contraído el Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida (SIDA) fueron desmentidos una y otra vez por su portavoz en los días

—Favor pase a la página 25.

# Libre Empresa No es Responsable de Crisis

MANAGUA, Nicaragua, 4 de febrero (ACAN-EFE)— Un dirigente empresarial de Nicaragua calificó hoy como un "desastre" la política

económica del régimen sandinista y reiteró que la iniciativa privada no tiene ninguna responsabilidad por la crisis.

"Estamos viviendo algo irracional", manifestó en entrevista a ACAN-EFE Rosendo Díaz, secretario ejecuti-

vo de la Unión de Productores Agropecuarios de Nicaragua (UPA-NIF).

El dirigente del sector privado consideró que mientras los funcionarios y gobernantes no son

—Favor pase a la página 25



**GRAN CAPTURA.** Colombia, febrero 4.- Autoridades colombianas capturaron hoy a Carlos Lehder Rivas, considerado el número uno de la mafia del narcotráfico. (AP).

## Papa Exhorta Poner Fin a Guerra de Irán-Iraq

CIUDAD DEL VATICANO, febrero 4 (UPI).- El Papa Juan Pablo II exhortó hoy a que se le ponga fin a la "confrontación asesina" entre Irán e Iraq y expresó la esperanza de que "una temida cadena de acciones y reacciones" pueda ser evitada en el Líbano.

El Papa hizo su poderosa apelación por una calma en la explosiva si-

tuación del Medio Oriente en un mensaje a unos 5.000 peregrinos y turistas, que asistían a su audiencia general semanal en el Auditorio Paulo VI del Vaticano.

Su apelación y pedido de oraciones para aquellos que sufren en los conflictos del Medio Oriente fue transmitido

—Favor pase a la página 25.

## El Pentágono Creará Unidad Antiterrorista

WASHINGTON, 4 de febrero (EFE).- El Pentágono creará una unidad que coordine las operaciones de comandos militares de Estados Unidos especializados en lucha antiterrorista y en conflictos bélicos no convencionales, informó hoy "The Washington Times".

"Se tratará de una unidad estrechamente controlada por la Casa Blanca" para permitir que efectúe operaciones "ligadas a los intereses de la seguridad nacional" norteamericana, tales como el rescate de rehenes, dijo el matutino.

La propuesta para es-

—Favor pase a la página 17.

## Terroristas Hay en las Cárceles de El Salvador

WASHINGTON, 4 de febrero (EFE).— El embajador de El Salvador en Estados Unidos, Ernesto Rivas Gallant, afirmó que no existen reos políticos en su país y que quienes están en prisión "han sido arrestados bajo el código criminal por terrorismo, insurrección y ser miembros de

organizaciones terroristas".

En carta que publicó hoy el diario "The Washington Post" del recién nombrado por segunda vez en cinco años jefe de la misión diplomática salvadoreña ante la Casa Blanca, refutó afirma-

—Favor pase a la página 15.



**REMUEVEN ESCOMBROS.** Lima, Perú, febrero 4.- Personal del Ejército colabora en la remoción de escombros de una casa derrumbada por una avalancha de lodo y rocas, en el poblado de Villa Rica. Murieron 120 personas y 500 desaparecieron. (Reuter).

## Largas Colas Abruman la Vida en Nicaragua

MANAGUA, Nicaragua, febrero 4 (AP)— Un chiste que se escucha a menudo habla de una mujer que le dice a su amiga que está cansada de hacer cola para comprar leche, huevos, carne y otros productos de la canasta familiar y que piensa suicidarse arrojándose en un volcán de la zona.

Dos semanas después las dos amigas vuelven a encontrarse.

"Pensé que ibas a tirarte en un volcán", dice

—Favor pase a la página 15.

## Expulsan a Periodista Norteamericano de Irán

NICOSIA, Chipre, febrero 4 (AP)— El periodista norteamericano Gerald Seib, detenido el primero de febrero por acusaciones de espionaje, fue expulsado hoy de Irán tras una investigación judicial, dijo la agencia IRNA.

La agencia oficial noti-

cosa iraní atribuyó a un funcionario del Ministerio de Información la versión de que Seib era expulsado al concluir una pesquisa judicial de su caso.

El funcionario no identificado dijo también que se prohibiría la entrada

—Favor pase a la página 25.



**SE PROTEGEN DE SMOG.** Berlín Oeste, Alemania, febrero 4.- Dos amas de casa y un bebé salen de paseo por un bulevar, protegidos con máscaras por la contaminación de humo y neblina, que se ha estacionado sobre la región. (Reuter).